



# 70% de los colegios de la zona adhieren a llamado a paro de los profesores

Marcha promete ser similar a la del año 2019. A propósito de la pérdida de jornadas, seremi de Educación aseguró que las clases serán recuperadas.

Francisca Palma Schiller  
francisca.palma@estrellalvalpo.d

AGENCIA UNO (ARCHIVO).

**S**i este miércoles los docentes estuvieron concentrados en las jornadas de reflexión, para hoy toda la atención se la llevará la gran marcha convocada en Valparaíso, la que se espera llegue a alcanzar cifras similares a las del año 2019, ocasión en la que cerca de 20 mil docentes de todo el país llegaron hasta la Ciudad Puerto.

Es que tal como se había informado a inicios de esta semana, los profesores se reunirán esta mañana en Santos Ossa y el bandejón de la avenida Argentina para así avanzar hacia el Congreso Nacional. Esto bajo la convocatoria que ha realizado el propio gremio docente a nivel nacional en el marco de la discusión en torno a la llamada Agenda Corta.

“Efectivamente habrá una presencia masiva de profesores de distintos puntos del país, a excepción de quienes están en zonas extremas, lo que no significa que no adhieran (...). Viene buses entre Copiapó y Puerto Montt, con una cantidad significativa de profesores y si bien hay algunas estimaciones, no me atrevería a dar un número exacto”, señaló el presidente regional del Colegio de Profesores, Francisco Rodríguez.

## TITULARIDAD

Sobre los puntos que no son negociables, Rodríguez cree que estos son, a lo menos, la titularidad y el financiamiento.

“Son seis los puntos y la mayoría de ellos, nosotros estimamos que son de carácter administrativo, por lo tanto, de rápida resolución (...) para nosotros es



“LA TITULARIDAD NO ES NEGOCIABLE, YA QUE ESTAMOS EXIGIENDO QUE SE CUMPLA LA LEY”.

## OJO: HABRÁN DESVÍOS EN EL TRÁNSITO

Considerando la masividad de la convocatoria, el capitán Carlos Sandoval, jefe de la SIAT Valparaíso, informó sobre los cortes de tránsito que se tendrán contemplados para la presente jornada. “Atendiendo a que gran cantidad de personas transitará a pie por la Ruta 68 a la altura de Santos Ossa, es que alrededor de las 9 de la mañana se realizará un desvío en el tránsito a la altura de la variante Viña del Mar, ubicada en el kilómetro 101,3 para los vehículos que se desplacen por dicha ruta en dirección hacia Viña del Mar por la Ruta 60 CH o Ruta Las Palmas”. Asimismo, “se recomienda también que los vehículos que concurren desde Santiago a Valparaíso, en ese horario, prefieran ingresar a la comuna por la Ruta La Pólvora”.

central la titularidad. Ese punto para nosotros no es negociable, porque lo que le estamos exigiendo al ministerio es que cumpla la ley, es que los sostenedores cumplan la ley, la que es muy clara: cuando se sobrepasa el 20% en un municipio o SLEP de personal a contrata tiene que llamarse a concurso público para contratar, con la estabilidad que la titularidad otorga y eso no lo hacen”, comentó.

## ADHESIÓN

Respecto a la paraliza-

ción, el seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, entregó detalles sobre la adhesión, como también sobre la continuidad del servicio.

“Frente al paro docente convocado, reafirmamos nuestra voluntad y compromiso de seguir promoviendo el diálogo y construir soluciones conjuntas, tal como lo hemos venido haciendo, con propuestas concretas y plazos definidos que reflejan una preocupación genuina por responder a las necesida-

des del gremio”, comentó la autoridad, quien añadió que, “creemos firmemente que las paralizaciones deben ser siempre el último recurso, especialmente cuando existen mesas de diálogo y trabajo en desarrollo”.

En cuanto a las cifras que acompañan la movilización, “en la región, más del 70% de los establecimientos públicos se encuentran adheridos al paro de manera total, mientras que sobre un 11% lo hace de forma parcial”.

De esta manera, “ratificamos el compromiso y la necesidad de seguir trabajando juntos para atender las legítimas preocupaciones del gremio, y a su vez, dar continuidad al servicio educativo para el desarrollo y bienestar de las comunidades educativas”.

Finalmente, es importante señalar que al consultarle a la seremi sobre la recuperación de clases, desde la cartera aseguraron que aquello sí se tiene contemplado. ☀